

# BURUH

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Loji Gelar Silaturahmi untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABURUH.COM](http://SUKABUMI.WARTABURUH.COM)

Oct 7, 2024 - 09:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Loji Gelar Silaturahmi untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024*

Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Loji, Bripka Ari Januar M, menggelar kegiatan silaturahmi Door to Door System (DDS) di Kp. Bojong Kopo, Desa Loji, pada Minggu siang. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 13.30 WIB hingga selesai, dihadiri oleh warga setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Ari menyampaikan pentingnya sosialisasi mengenai tahapan kampanye dan pelaksanaan Pemilu Serentak 2024. Ia menghimbau masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban menjelang pemilu, serta menolak berita hoaks dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persaudaraan.

Melalui konsep Cooling System yang diperkenalkan, Bripka Ari menjelaskan langkah-langkah antisipasi perpecahan dan potensi konflik di tengah masyarakat. Ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga persatuan dan kesatuan bangsa agar pemilu dapat berlangsung dengan aman dan damai.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengedukasi masyarakat tentang bahaya perdagangan orang (TPPO) dan mengingatkan agar tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri. Kegiatan ini juga menyentuh masalah kenakalan remaja, dengan himbauan agar generasi muda menghindari seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot bising.

Dalam kesempatan tersebut, masyarakat diingatkan untuk tidak membakar lahan guna membuka pertanian atau perkebunan demi mengantisipasi bencana alam. Bripka Ari juga menghimbau untuk lebih waspada saat parkir kendaraan dan proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan antusiasme warga untuk menjaga keamanan desa menjelang pemilu. "Kami berharap dengan kegiatan ini, masyarakat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban demi terciptanya pemilu yang damai," tutup Bripka Ari.